



Mario Uribe: la visión chilota de un corresponsal.

"Crónicas de Chiloé" Con Sabor a Chapalele

El libro se llama "Crónicas de Chiloé".

Lo escribió Mario Uribe, 53 años, profesor de

educación básica, periodista, chilote puro, como las mismísimas papas, según dicen por allá.

El libro tiene 152 páginas, con 94 fotografías:

"Son cuarenta crónicas que comprenden las más variadas facetas de la vida chilota. Figuran los aspectos culturales, religiosos, educacionales, turísticos, folclóricos, ecológicos, lingüísticos. En el fondo, una recopilación de crónicas publicadas en LAS ULTIMAS NOTICIAS y en El Mercurio, desde 1974 a 1980", comenta el autor.

Un compendio de lo divino y humano de esa rica zona.

Además el prólogo es de Francisco Coloane.

El libro, el primero de Uribe, será presentado hoy, a las 19,30 horas, en la Confederación del Comercio Detallista, en Merced 380, oficina 84. El bautizo literario correrá de parte de Coloane y Mario Oyarzún, nacidos, como el chapalele y la mistela, en esas tierras.

"También opinan acerca de esta obra los profesores universitarios Carlos Munizaga, Hernán Montecinos, Isidoro Vásquez de Acuña y Mario Oyarzún Gómez".

Estas "Crónicas de Chiloé" fueron declaradas material didáctico por el Ministerio de Educación y como texto oficial de consulta para investigaciones chilotas.

A este acto se invita a los isleños. El estará acompañado de diapositivas y canciones chilotas.

"Crónicas de Chiloé" con sabor a chapalele. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Crónicas de Chiloé" con sabor a chapalele. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile